

2015年度 東江中学校生徒会統一テーマ
最高に輝く東江中
 ~相互支援・いじめのない学校~

卒業式で「始め良ければ終わり良し」ということわざを紹介しましたが、これに対して、「終わり良ければ全て良し」ということわざもあります。「途中の過程でどのようなことがあっても、結果さえ立派にできていれば、途中の失敗などは問題にしない」という意味です。皆さんの中には、仲間や先生方とぶつかったり、挫折しそうになった人もいるでしょう。それでも、仲間や先生方、家族や地域の方々に支えられて、今日、立派に修了式を迎えること

ができました。周りの方々への感謝の気持ちを忘れず、困ったときは、誰かに相談したり、助けてもらったりすることをためらわず、依存し合える、聴き合える関係を築き上げてください。
 ②身だしなみ③歌声についてお願いしましたが、卒業式での皆さんの態度は、本当に立派でした。礼の仕方や聴く態度、身だしなみ、歌声、どれも大変素晴らしいかっただと思います。
 卒業式の答辞で篠田 大輔さんは次のように言いました。「後輩のみなさん。3年生になると1年間があっという間に過ぎてしまいます。それだけに、仲間と過ごす一日一日をもっと大切にしたいです。これからの東江中学校は、生徒会長の東憲太郎さん率いる執行部を中心に、新たな東江中を創っていただく。私たちは、これからずっと東江中を応援しています。」私も全く同感です。みんなで東江中を今まで以上に活気に満ちあふれた、さらに、『最高』に輝く楽しい学校にしていきたいです。



今日で1年間の教育課程を修了し、4月には新入生を迎え、皆さんは2学年、3学年へ進級します。この1年間の皆さんは、学校行事、部活動、授業態度どれをとっても一人ひとりが、大きく成長(進化)した1年だったと思います。生徒会テーマの『最高に輝く東江中』相互支援・いじめのない学校への達成に向けて、卒業生をしっかり支えてくれました。

修了おめでとう

不退転

第 59 号
 東江中学校
 校長 神元 勉

名護市立 東江中学校

本校のホームページを随時、更新中です。学校便りもカラーでご覧いただけます。ぜひ、お立ち寄りください。

立ち去る者は、きれいに後始末すべきであるということ。また、退きざわが深く、きれいなことのたとえ。
 入試が終わり、卒業したからといって、気を抜いた行動をせず、中学校生活をきれいにすっきりと終え、有終の美を飾ってほしいと切に願います。
 16日(水)、県立高校の合格発表がありました。合格者の皆さん、おめでとう!! 惜しくも、2次募集を受検する人も望みを捨てず、希望を持ってチャレンジしてください!! 落ち込んでいる暇はありません。

立つ鳥 跡を濁さず

お疲れ様でした!!

18日(金)、修了式の後、離任式が行われ、12名の先生方が離任します。これまで、本当にお疲れ様でした!! 今後それぞれの立場で、頑張ってください。

| | | |
|------|-------|-------------|
| 特支支援 | 仲地 澄江 | 未定 |
| 用務員 | 比嘉 剛志 | 未定 |
| 事務 | 幸地明日菜 | 未定 |
| 司書 | 嘉陽 緑 | 名護市立中央図書館 |
| 養護教諭 | 荻堂かおり | 名護市立名護中学校 |
| 社会 | 諸喜田 綾 | 名護市立羽地中学校 |
| 数学 | 大城 清吾 | 未定 |
| 音楽 | 仲村 香織 | 国頭村立国頭中学校 |
| 英語 | 仲村 英太 | 伊是名村立伊是名中学校 |
| 技術 | 大城 卓也 | 与那原町立与那原中学校 |
| 数学 | 宮城 政樹 | 名護市立名護中学校 |
| 家庭 | 島袋 恵子 | 金武町立金武中学校 |
| 教科等 | 氏 名 | 転勤先・今後の予定 |

お疲れ様でした!!

16日(水)、県立高校の合格発表がありました。合格者の皆さん、おめでとう!! 惜しくも、2次募集を受検する人も望みを捨てず、希望を持ってチャレンジしてください!! 落ち込んでいる暇はありません。

